

Funcionario de la ONU elogia empoderamiento de la mujer cubana



La Habana, 20 feb (RHC) El coordinador internacional del Fondo de Población de Naciones Unidas (Unfpa), Rafael Cuesta, celebró en La Habana la fuerte presencia de la mujer cubana en puestos de toma de decisiones.

"Si comparamos esa realidad con la de América Latina o el Medio Oriente, apreciamos que aquí hay un mayor reconocimiento a las mujeres, lo que representa una buena señal", destacó el funcionario en declaraciones a Prensa Latina.

"Por ello, dentro de los Objetivos de Desarrollo Sostenible (ODS), adoptados por todos los gobiernos, el número cinco se refiere a la necesidad del empoderamiento de todas las féminas, acción para la cual se inició la campaña Únete", apuntó.

En ese sentido, añadió, el Sistema de Naciones Unidas y todos los gobiernos tenemos la responsabilidad de cumplir esa operación que dice No a la transgresión contra las mujeres y las niñas.

Al decir de Cuesta, la violencia es producto de la sociedad patriarcal. Por eso, todavía ese patriarcalismo hay que sacudirlo para que la mujer esté más empoderada, argumentó.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/122145-funcionario-de-la-onu-elogia-empoderamiento-de-la-mujer-cubana>



Radio Habana Cuba